

## Tagesordnungspunkt 4

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 08. Februar 2012

#### *Erneuerung und Erweiterung der Beschilderung der Wanderwege rund um Heßloch (CDU/SPD)*

---

#### Beschluss Nr. 0005

Da es offiziell keine Wanderwegbeschilderung der Stadt Wiesbaden gibt wird der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden gebeten folgende Maßnahme umzusetzen. Die Überarbeitung der Radwegebeschilderung rund um Heßloch. Dies beinhaltet eine Erneuerung bestehender und defekter Schilder, aber auch eine Erweiterung, und damit eine Verbesserung, der Ausschilderung.

#### Begründung:

Aufgrund ihres Alters sind einige Schilder verdreckt, beschädigt oder sogar ganz verschwunden, daher sollten diese erneuert werden. Da die Beschilderung häufig, vor allem an Weggabelungen, nicht richtig verstanden wird, sollte die Anordnung der Schilder überprüft werden und man könnte über eine Erweiterung der Beschilderung nachdenken. Im selben Zug könnte man zudem Distanzangaben und Radwege hinzufügen. Vor allem sollten mehr Richtungsangaben gemacht werden. Da zwar die alphabetische und numerische Bezeichnung der Radwege gut für lokale Kenner ist, aber für den Laien nichtssagend sind. Auch Hinweise zu bestimmten Sehenswürdigkeiten wären wünschenswert.

#### Verteiler:

Dez IV            z.w.V.  
Amt 66

Dez VII          z.K.  
Amt 67

Schmidt  
Ortsvorsteher